



Presseinformation Bürgerinitiative- Mitbestimmung Citybahn Wiesbaden

Am 24.08.2017 hat sich in Wiesbaden eine Bürgerinitiative gegründet, deren Mitgliederzahl täglich wächst.

Die Bürgerinitiative ist eine überparteiliche (ehrenamtliche) Interessengemeinschaft Wiesbadener Bürger/innen, die dafür Sorge tragen wird, Informationen und Transparenz über das geplante Vorhaben CityBahn und dessen Auswirkung auf die Wiesbadener Stadtteile, zu vermitteln.

Die Bürger, die Anwohner, der Einzelhandel, der Individualverkehr - alle sind von einer CityBahn betroffen!

Informationen über verschiedene Aspekte der CityBahn sind (www.mitbestimmung-citybahn.de) erläutert und werden fortlaufend ergänzt werden.

Auf Facebook „BI Mitbestimmung Citybahn Wiesbaden“ ist eine weitere Plattform zur Diskussion eröffnet.

Das übergeordnete Ziel der Bürgerinitiative ist eine echte Mitbestimmung aller Wiesbadener Bürger/innen zu erreichen.

Die Bürgerinitiative erwartet von Oberbürgermeister der LH Wiesbaden Sven Gerich, dem Magistrat, insbesondere Verkehrsdezernent Kowol, allen politischen Parteien, der Stadtverordnetenversammlung und der CityBahn-GmbH die versprochene „Bürgerbeteiligung“ nicht nur als „Infomesse“ im Sinne einer Talkrunde zu organisieren, sondern im Ergebnis so zu gestalten, **dass allen Wiesbadener Bürger/innen die Möglichkeit gegeben wird, an der Wahlurne (Bürgerentscheid/Vertreterbegehren) über den Bau der CityBahn mitbestimmen zu können.**

Es handelt sich um die größte je von der Stadt Wiesbaden getroffene bzw. zu treffende Investitionsentscheidung mit Auswirkungen auf die Haushalte der nächsten Jahrzehnte.

Wir wollen über das „OB“ und nicht nur über das „Wie“ einer Citybahn mitbestimmen dürfen.

Insbesondere unter dem Hintergrund, dass die Bürger bereits 2001 durch ein Bürgerbegehren (Pro, gescheitert) ihre Ablehnung zu einem Vorhaben Stadtbahn ausgedrückt haben. Ein übergehen dieser Bürgermeinung wäre ansonsten eine bemerkenswerte Missachtung dessen.

Dafür wird sich die Bürgerinitiative überparteilich mit Aktionen im gesamten Stadtgebiet einsetzen.

Kontakt:

www.mitbestimmung-citybahn.de

info@mitbestimmung-citybahn.de

Herr Andreas Bausinger (Mobil 0172 6124 170)

V.i.S.d.P

Andreas Bausinger, Igstadter Str.21, 65191 Wiesbaden

Harald Weber, Matterhornstr.17, 65199 Wiesbaden